

令和4年9月28日

保護者の皆様

大阪市立城東小学校
校長 松本 康之

冬季の標準服・長袖体操服の着用について

日頃より、本校教育活動に対し、ご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、城東小学校では、これまで、標準服の在り方（男児はズボン、女児はスカート）を見直し、学校指定の標準服の中からご家庭で選んでいただくようにしてまいりました。

今年度より、冬季（児童や保護者が寒いと感じるときなど）の標準服・体操服の着用について、下記のように取り扱いたいと思いますので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

【体操服】

- 従来の半そでシャツ（白色）・長袖シャツ（白色）・半ズボン（紺色）
に加えて、長そで、長ズボンのジャージ（紺色）を着用してもよい。
(ただし、ファスナーやボタンなどがついていない、かぶって着用する
タイプのもの)

【標準服】

- 半ズボン・スカート・五分丈ズボン・キュロットパンツに加えて、長
ズボン（紺色）を着用してもよい。

ジャージ・長ズボンにつきましては「おかだや」で取り扱っていますが、色や形が同様の物であれば他で購入されたものでも構いません。

ご不明な点がありましたら城東小（06-6962-3081）までお尋ねください。

※ 見本につきましては城東小学校ホームページに掲載いたします。実物をご覧になりたい方は、10月3日（月）から10月7日（金）の間、城東小学校職員室前に展示していますのでお越しください。